

学校だより

# あ お ぎ り

No.1 2

平成24年2月29日

須坂市立森上小学校

## 児童会活動 引き継ぎへ

2月9日(木)に、立会演説会と投票が行われ、新年度の児童会長・副会長・書記が選出されました。

1週間後の16日(木)には、後期の児童総会が開かれ、活動のまとめが発表されるとともに、新年度の役員の紹介や引き継ぎなどが行われました。



【選挙...一人一人、票を投じます】



【児童会長挨拶...1年間がんばってきました】



【新役員紹介...私たちが新役員です】



【引き継ぎ...よろしくお願いします】

児童総会では、今年もたくさんの意見・要望が出されました。

「良かった・おもしろかったから、来年もやってほしい。」という要望がたくさん出された背景には、今年の児童会活動がたいへん創意工夫に富んでおり、大変楽しかったという思いが子どもたちの心に残ったからだと思います。

児童会を引き継ぎ、中心になって活動していく5年生からは、「夏休みのプールにたくさん来た人に、(励みになるように)体育委員会でメダルをあげたらどうか。」とか、「姉妹学級同士で花を育てて飾ったりするのはどうか。」などの提案がありました。また、「新聞が貼ってある位置が高すぎるので、低学年の人でも読みやすいようにもう少し低くしてほしい。」「30冊になっても、おとなしい人は自分から言えない(図書の貸し出し冊数が30冊になると、しおりのプレゼントがある)ので、当番の人は気をつけて見てほしい。」などの要望もありました。大勢の子どもたちが、学校全体を見て考えてくれていることが分かります。

1年間、先頭に立ち、活発な活動を展開してくれてくれた6年生の皆さん、本当にありがとうございました。後輩達がいっかりと後を引き継ぎ、頑張っていってくれることでしょう。

## 来入児1日入学 行われる 17日(金)

17日(金)に、来入児の1日入学が行われました。

保護者の方へ説明をしている時間に、教室では、1年生が来入児の子どもたちの顔を描いたり一緒に折り紙をしたりして交流しました。

優しく折り方を教えてあげたり、できないところを手伝ってあげたりしている姿からは、自分たちも4月からは上級生になって、1年生が困っていたら助けてあげるんだという気持ちの芽生えが感じられました。



来年度の入学予定児童は、今のところ、51名です。

## 5・6年スキー教室 白銀の世界を満喫 10日(金)



インフルエンザの流行が心配されたため、バスの中では全員マスク着用で臨んだ5・6年のスキー教室。快晴で絶好のスキー日和となりました。

5・6年生になるとスキー技術もすっかり上達し、緩斜面ならすいすい。かなりの急斜面も、大勢の子どもたちが滑れるようになっています。



昼の休憩時間には、雪の山に登って遊ぶなどして、白銀の世界の楽しさ・美しさを満喫して帰ってきた子どもたち。最後のスキー教室となった6年生は、特に思い出深い1日になったようです。